

自律・貢献・創造



合唱交流会を終えて

11月に予定されていた合唱交流会ですが、インフルエンザによる学級閉鎖等により、急遽、12月1日（月）、12月9日（火）に日程を変更しました。幸い、会場は予定通りサラマンカホールにて、開催することができました。みなさんのご協力により開催できたことに感謝いたします。

後期に入ってから、合唱練習が本格化し、約2か月間練習に励んできました。当日は、朝や放課後に練習してきた成果を発揮し、自分たちの学級の歩みを、合唱を通して伝えようという意気込みが感じられました。

来賓の方や保護者の方からは、合唱の素晴らしさはもちろん、生徒のひたむきに取り組む姿にも賞賛の言葉をいただきました。



1年生凧作り

1年生の総合的な学習の時間では、鏡島の『凧揚げを楽しむ会』の皆さんの協力を得て、凧作りをしています。今年は、新たな取組として、広報部、運営部を立ち上げ、県庁前でインタビューするなど、凧揚げ大会をさらに盛り上げようと取り組んでいます。

凧作りも終盤となり、12月12日（金）には、試し揚げを行いました。今後は、インタビューで得た情報をもとに作成したポスターを配布するなど、精力的に大会をPRしていきます。

2月1日（日）の本番に、是非お越しください。



1月の主な行事

日	曜	行事等	日	曜	行事等
6	火	ここタン入力日（冬休み最終日）	15	木	2年生 書道家茂住先生特別授業
8	木	3年生 後期期末テスト1日目	16	金	1年生 パラアスリート交流授業
		1・2年生 実力テスト	20	火	舞台芸術学校巡回公演
9	金	3年生 後期期末テスト2日目	27	火	3年進路懇談1、1・2年教育相談1
		いじめを見逃さない日の取組	28	水	3年進路懇談2、1・2年教育相談2
14	水	2年生 救急救命講習	29	木	3年進路懇談3、1・2年教育相談3
		命を守る訓練	30	金	3年進路懇談4、1・2年教育相談4